

L'ONU convoque à mitiger l'impact des phénomènes météorologiques



Nations Unies, 3 janvier (RHC)- Le Bureau de Coordination pour les Questions Humanitaires de l'ONU a appelé les gouvernements et la communauté internationale à prendre des décisions précoces pour faire face à des phénomènes climatiques destructifs.

Dans des déclarations au site de nouvelles de l'ONU, le chef de la Section d'Assistance et de Planification de Politiques de cette instance internationale, Greg Puley, a expliqué qu'en destinant des fonds à la prévention, l'on contribue aussi à réduire des dépenses.

À ce sujet, il a relevé que le montant financier de ces mesures sera toujours inférieur à celui destiné à palier les conséquences d'un désastre.

Il a également mis l'accent sur le fait que rien qu'en 2016, plus d'une vingtaine de pays avec une population estimée à 60 millions de personnes ont dû recourir à l'aide d'urgence à cause des phénomènes météorologiques liés à El Niño et que l'on espère que cette année La Niña affectera le climat dans le monde entier.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151712-lonu-convoque-a-mitiger-limpact-des-phenomenes-meteorologiques>



Radio Habana Cuba